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Hello, I am Tom Burck presidents and CEO of Valaris. Last week i shared some comments 
with you by email regarding the current challenges facing us from a business perspective and 
more importantly our commitment to the safety and welfare of our employees. We are all 
increasingly aware of the fact that we are in the midst of an unprecedented global pandemic 
that is mobilizing responses and every angle of society. 

We are working with our medical advisers’ internal teams, industry bodies, customers and 
local authorities to adapt and respond these conditions. This one does undoubtedly affect our 
business in the days and weeks to come. While this situation creates some uncertainties, i 
want to reassure you that we remain firmly committed to the safety and wellbeing of every 
employee and person who enters and a Valaris facilities. If we feel that we are unable to 
maintain safe working environment either on our rigs or shore bases facilities, we will take 
the necessary steps to discontinue activities in that location until we can resume operations.  

This may mean that rigs are ordered to stop down or operate at reduced capacity until such 
times that we can have the appropriate crew complements to conduct safe operations or that 
shore based employees work from home in order to do their job functions and support 
operations. Decision to suspend operations or temporary closed office locations will not be 
taking lightly but we will not hesitate when it comes to the health of our employees and others 
with which we interact. 

Safety has always been the most important aspect of what we do. It drives decisions across the 
company daily and this will not change regardless of market conditions. Additionally, I want 
to reiterate that although this pandemic has had a dramatic effect on global market and 
business operations, we remain committed to preserving our business. 

Our substantial and readily available liquidities to meet our founding needs through a 
revolving credit facility that provides us with access to one point six billion dollars of cash. 
This gives us the ability to continue founding our day to day operations so that we can deliver 
on our commitments to our employees and provide safe and reliable services to our 
customers.  

I would like to close by thanking each of you for the hard work that you do each day. I 
recognize that uncertainty creates distractions and I can mint you for your dedication and 
professionalism and through these challenging times. As always, remained focused on your 
day to day responsibilities and continue to care for those around you so that we are all 
working safely.  

Thank you. 

 

Bonjour, je suis Tom Burck présidents et PDG de Valaris. La semaine dernière, j'ai partagé avec vous 
des commentaires par courrier électronique concernant les défis actuels auxquels nous sommes 
confrontés d'un point de vue commercial et, plus important encore, notre engagement envers la 
sécurité et le bien-être de nos employés. Nous sommes tous de plus en plus conscients du fait que 



nous sommes au milieu d'une pandémie mondiale sans précédent qui mobilise des réponses et tous 
les aspects de la société. 
Nous travaillons avec les équipes internes de nos conseillers médicaux, les organismes du secteur, les 
clients et les autorités locales pour adapter et répondre à ces conditions. Celles-ci affecteront sans 
aucun doute notre activité dans les jours et les semaines à venir. Bien que cette situation crée des 
incertitudes, je tiens à vous assurer que nous restons fermement attachés à la sécurité et au bien-
être de chaque employé et personne qui entre et dans les installations de Valaris. Si nous estimons 
que nous ne sommes pas en mesure de maintenir un environnement de travail sûr, que ce soit sur 
nos plates-formes de forage ou sur nos installations à terre, nous prendrons les mesures nécessaires 
pour interrompre les activités à cet endroit jusqu'à ce que nous puissions reprendre nos activités. 
Cela peut signifier que les plates-formes doivent s’arrêter ou fonctionner à capacité réduite jusqu'à 
ce que nous puissions avoir les compléments d'équipage appropriés pour mener des opérations 
sûres ou que les employés à terre travaillent à domicile afin d’assurer leurs fonctions et opérations 
de soutien. La décision de suspendre les opérations ou les fermetures temporaires de bureaux ne 
sera pas prise à la légère mais nous n'hésiterons pas en ce qui concerne la santé de nos 
collaborateurs et des autres avec lesquels nous interagissons. 
La sécurité a toujours été l'aspect le plus important de ce que nous faisons. Elle guide 
quotidiennement les décisions dans l'entreprise et cela ne changera pas quelles que soient les 
conditions du marché. De plus, je tiens à réitérer que bien que cette pandémie ait eu un effet 
dramatique sur le marché mondial et les opérations commerciales, nous restons déterminés à 
préserver nos activités. 
Nos liquidités substantielles et facilement disponibles pour répondre à nos besoins fondateurs grâce 
à une facilité de crédit renouvelable qui nous donne accès à un virgule six milliards de dollars de 
liquidités. Cela nous donne la capacité de financer et poursuite nos opérations quotidiennes afin que 
nous puissions respecter nos engagements envers nos employés et fournir des services sûrs et fiables 
à nos clients. 
Je voudrais terminer en remerciant chacun de vous pour le travail acharné que vous faites chaque 
jour. Je reconnais que l'incertitude crée des distractions et je peux vous frapper pour votre 
dévouement et votre professionnalisme et à travers ces temps difficiles. Comme toujours, restez 
concentré sur vos responsabilités quotidiennes et continuez à prendre soin de ceux qui vous 
entourent afin que nous travaillions tous en toute sécurité. 
Je vous remercie. 


